

## Des élèves de l'Églantine diplômés



Les élèves diplômés ont été félicités ainsi que les parents pour leur investissement.

Vendredi 11 janvier, à la Forge, en présence d'Yves Gatignol, président, et de René Clerc, directeur de l'école de musique, l'association musicale l'Églantine organisait une remise de diplômes à plusieurs élèves de la classe d'orchestre ayant réussi leur examen de formation musicale ou instrumentale. Charlotte Grollier pour deux examens, celui de fin de cycle 1 de clarinette avec mention bien, et de formation musicale avec mention assez bien ; Alexandra Moncelet et Camille Lavasseur pour celui de fin de cycle 1 respectivement de piano et de clarinette avec mention très bien ; absents car retenus par leurs études, Pierre Plessis pour l'examen de cycle 2 en guitare électrique avec mention bien ; Guillaume Gadiffert pour celui de fin de cycle 1 en piano avec mention bien.

Cor. NR : J.B.